

Projet du collège Nelson Mandela : « Jeunes reporters Gymnasiade ISF 2022 NORMANDIE »

Vous connaissez sans doute les jeunes reporters de l'UNSS. Au collège Nelson Mandela, nous sommes investis dans une démarche de formation depuis 2014. Après dix championnats de France, un championnat du monde, 150 élèves formés, 14 nouveaux reporters en herbe couvriront la gymnasiade ISF 2022 en Normandie. Ils réaliseront des reportages vidéos chaque jour pour informer sur l'évènement.

Au regard de l'ampleur de cette manifestation sportive qui réunira 80 nations autour de 17 championnats du monde, nous avons besoin d'acheter un appareil photo supplémentaire.

Le fonds de dotation d'équipe EPS nous a offert cette opportunité. Ainsi en apportant son aide, le fonds de dotation d'équipe EPS témoigne de son attachement à encourager des projets éducatifs forts. Au travers de ce projet pérenne, nous pensons avoir trouvé un moyen de toucher les jeunes en s'appuyant sur l'image, le sport et les valeurs que nous voulons questionner (égalité filles-garçons, sexisme ordinaire, développement durable, fair-play, vivre ensemble).

